

Chers Amis et Présidents,

## RECHERCHE DE NOUVEAUX ARBITRES REGIONAUX

**1\_** L'accueil de nouveaux officiels doit être une priorité pour tous, comité régional, comités départementaux et clubs. Cela ne veut pas dire que les anciens doivent s'effacer. Bien au contraire, ils peuvent être d'un grand secours dans l'intégration des nouveaux et peuvent transmettre toute leur expérience du terrain.

Si chaque club organisateur pouvait avoir un arbitre, cela serait un plus dans la connaissance des règles sportives et un moindre coût dans ses organisations.

**2\_** La première phase de l'action consiste à trouver de nouveaux volontaires pour assurer les tâches d'arbitres dans les prochaines années. Il me paraît important d'intégrer rapidement de nouveaux officiels sur les épreuves, compte tenu des départs récents et du vieillissement des actifs.

Les commissaires en activité ont un rôle à jouer dans cette phase. En effet, ils interviennent dans un club, connaissent les missions et sont présents régulièrement sur les épreuves. Ils peuvent en parler autour d'eux et essayer de convaincre les bénévoles de s'engager.

Quand aux responsables de club, ils connaissent leurs licenciés et sont à même de les encourager. Ce sera à eux de présenter un candidat et d'en transmettre l'information au président du comité départemental. Il serait bon que nous puissions avoir une liste de candidats très prochainement.

**3\_** Une courte formation technique leur permettra de se présenter aux contrôles de connaissances en janvier. C'est un test relativement simple qui est le premier pas dans leur validation.

Elle consiste à leur présenter le rôle et les tâches d'un commissaire sur les épreuves, les différents aspects pratiques de l'arbitrage, mais aussi les aspects réglementaires de la gestion d'une compétition. Tout au long de l'épreuve, mais aussi à l'issue de celle-ci le candidat à l'opportunité de se former, de voir si il souhaite poursuivre et assurer le contrôle sportif des épreuves.

**4\_** Il importera ensuite de favoriser leur arrivée dans l'équipe des arbitres, et les accompagner durant cette phase de formation. Ce sera la tâche des membres de la Crca et des commissaires expérimentés lors des missions pratiques où ils seront invités à intervenir.

## EXAMEN D'ARBITRES LE 20 JANVIER 2024

### Route, piste, cyclo-cross

La commission régionale du corps arbitral organise le samedi 20 janvier, des contrôles de connaissances pour attribuer de nouvelles qualifications d'arbitrage pour le cyclisme traditionnel à nos officiels et licenciés. Cela concerne :

**1\_ Arbitre national.** Cela s'adresse aux arbitres régionaux en activité. Les candidats sont à se faire connaître pour informer la Cnca.

**2\_ Arbitre régional.** Cela s'adresse aux licenciés Ffc qui sont intéressés à rejoindre le corps arbitral pour assurer la régularité des épreuves. Un document de préparation leur sera transmis, dès réception de leur demande pour les guider dans leur apprentissage.

**3\_ Arbitre Ecole de vélo.** Pour plus de précision, merci de vous adresser au président Francis Buchwalter de la commission jeunes.

Les candidatures devront être formulées par mail ou téléphone avant le 1 décembre au secrétaire de la Crca [claude.deschaseaux9@orange.fr // 0680753053]. Vous êtes tous les bienvenus

Pour la Crca, le secrétaire